

値上げされる項目をどう思いますか？
1、2をのぞき値上げしても良いのではないか
1、2については再考を
1以外は仕方がない
1と2については反対
1は反対
3、4、5、6は個人の趣味的な項目なので仕方がないかも？
5の値上げ率は非常に高い。4倍と聞いている。むちゃくちゃです
8に同じ
赤字を必要なものでうめるなんておかしい。 unnecessaryな工事など止めるべきだ
預け難くなる
遊びに関するものは値上げしても良い
あまり感心しません
ある程度は仕方がない
ある程度やむおえない
安心して暮らせる街から遠ざかってゆく方向だと思う
いいと思う
良いものもあるが、殆どが良くないと思います
以上のもの全てが値上げするなら、他にもっとやるべき事があると思います。
泉大津市がとても住みにくい市になっている。
致し方ないかなと思う
今でも高額なのですべきでない。
今でも高いのにこれ以上高くしないで欲しい
今の景気底打ちの環境の現在を考えるべきだ
いやだと思う、年金もあまりないのに困る。(民生委員にかかって良い暮らしをされている人がいるのを調べてほしい
延長料金を取ったり値上げを同時にするのはきついと思う。
確実に取れるところからという考えしかしていない様に思う
勝手にするな
考えてほしい
考え直してください
考えられない
幹部から遠く、市民に近い所から実行していることが露わになっている。
教育・福利厚生ばかりで一番値上げして欲しくない項目ばかりだと思う
苦しいのなら
健康保険料の値上げはある程度仕方ないと思いますが保育料の値上げは、現在の保育料も高いと思います。
現行を継続すべきだ
国民健康保健料、保育料・幼稚園の保育料の値上げはすべきでない。その他は仕方がない。
国民健康保健料、保育料値上げは反対。
国民健康保険料、保育料はすべきでない
国民の健康に関して反対
国民のみんなが困る項目だと思います、値上げ反対
子供には反対(保育所)
この部分を値上げするので財政危機は改正できるのか？なん%か？
困ります
困ります
困ります
困ります。絶対やめて下さい！！
困る
困る
困る。薬代出すのも大変
困るのでして欲しくない

## 値上げされる項目をどう思いますか？

サービスの充実に伴う値上げなら仕方がないけど単にお金がないから値上げされては困る
最小限の値上げにすべき
財政危機だから何でもかんでも値上げは納得できない
財政危機の金額から見れば微々たる金額のものを廃止すべきではないと思う。
財政危機を招いた原因を明らかにしてからの話だと思う。
財政再建のためには当分はやむを得ない
財政再建のためやむを得ない
財政難で値上げされることはやむおえないことと思いますが市民のことを考えて値上げ幅を慎重にされること
財政難を福祉事業でおぎなおうとするのはおかしいと思う。もっと他に整理すべきところがある
最低だと思う！一般市民の生活を全然理解していない！
自営業などで税金をごまかしている人の保育料をなんとかして欲しい
仕方がない
仕方がないと思います
仕方がないと思う
仕方ない
仕方ない。お互い助け合い。
仕方ない部分があるにせよ、順番をよく考えてください
して欲しくない
して欲しくない。
しないで欲しい
市の幹部職員に身近でない事ばかり値上げしているんじゃないか！市民の生活を助けるどころか苦しめる一方だ！
市の財政が良くなってから建て替えればよい
市の職員から先にしてください
市の責任の借金を市民に押し付けるのはおかしい
市民が良く使用する所なのですべきでないと思う
市民から取ることばかり考えている
市民サービスの点で納得いかない
市民生活の極端な圧迫は避けて欲しい。少しの痛みは致し方ない
市民との話し合いが大事
市民にツケを回す前にもっと他の部分で考えるべき
市民にばかり負担を押し付けているように思います
市民の育成義務と楽しみを潰す悪性と思う
市民の健康の場の値上げはなんて考えているのか。4ばいとは何故だ市職員市会議員の給料半額にせよ。自分らはぬくぬくと 何だ。市民を馬鹿にするな。
市民の声を聞いてください！
市民の負担が大きくなるのでしてほしくない
市民の負担増ばかりで絶対すべきでないと思う
市民の負担になるのは反対
市民プールが値上げできるだけの施設でしょうか？汚いのに・・・
市民を馬鹿にするなと言いたい
弱者に厳しいですネ
受益者負担・利用者負担は当然だが、市の努力不足もあり。
受益者負担は当然あるべき。上記項目の値上げは賛成
しょうがないと思う
少しでも上がりはばをおさえてほしい
すべきでない
すべきでない。

## 値上げされる項目をどう思いますか？

すべきでない。泉大津市は共働きの多い、このままでは小児化が更に進む。
すべきでないと思う
すべきでないと思う
すべきではない。
全てするのか、検討せよ
するべきではないと思う
生活状況が苦しい上、市民に負担がかかるものばかり値上げされる
生活に直接ひびくこともあるので見直しをお願いします
生活に密着した料金の値上げは、泉大津市民の流出を呼ぶのでさけるべきである
生活に密着しており、困ったことです
絶対して欲しくない。現状でも負担が大きい
絶対すべきでない
絶対反対
全部困る
それは仕方がないことやけど子供達に関する事なのでしっかりやってほしい。
体育館、野球上は値上げしても良い
大変困ります。市民にどうして負担を負わせるんでしょうか？用地を遊ばせているのだったら売るか貸して(大阪府等)お金を産んで市民に迷惑かけずに処理してもらいたい。
大変残念に思います
他自治体と比較検討すべきである
他市とのバランスと値上げ効果を考える必要がある。
他市と比較検討する必要があると思う
他の市に比べて不利なのは情けない
ダメ
中止して値上げせず
出来得る限りすべきでない
出来ればあげてほしくない
出来ればすべきでない
できればすべきではない
できればすべきではない
できれば値上げして欲しくない。
出来ればやめて欲しいが、保育所は内容を上げて行くべき。
どう考えてもおかしい。20年前より値上げされていながら保育料が今になって上がるのは財政難という理由だけあってこの機会に上げてしまおうという考えではないのか？
どうしても必要なものなのだからそれで赤字をうめようなんてとんでもない、おかど違いや。勝手な工事をやめるべきや、無駄や。
特に保育所・幼稚園に関しては将来の保育・子育てに親が参加できない(もちろん子供も)
とても困ります
とても困る
どの位値上げが検討されているか分からないけれど市民に負担を与えるべきではないと思
とんでもないことで絶対するべきではないと思います。
納得行かない。
納得できる説明がない
なるべく最小限にしてほしい
何でこんなところにしわよせが、ハラ立つ
何で市長のあほの尻拭いをお金のない所からとるんや、あほか
何とも言えない。
値上げしてはいけない
値上げしてほしくないです
値上げしないで欲しい
値上げしないで欲しい。全部市民に関ることなので
値上げすべき
値上げすべき項目ではない、市長及び幹部は無給で働け！
値上げするべきでない。

## 値上げされる項目をどう思いますか？

値上げする前に(まずは市長や議員、市役所の職員の数、中学校、小学校のやる気のない先生、天下りをカットすべきだ)を先に市民に見せて下さい。自分にあまく他人に、それも市民や子供達に厳しすぎる。
値上げする前に財政難を生んだ原因を市民に明らかにし市民との話し合いのもとで決めるべきだと思います。
値上げの負担は何故市民からなのだから判らない
値上げは避けて欲しい
値上げは仕方がないができるだけゆるやかに段階的な上げ幅にすべき
値上げはしてほしくない
値上げはダメ
値上げ幅を少なくして欲しい
値上げより市職員の給与をカットすべきである
値上げをしないで欲しい。
年金生活者はもろに受けるのでたまりません
働くために保育所に通わすのに何で値上げされるの？
反対
反対
反対
反対です
必要に応じて
ひどい。あんまり
びびたるお金を上げて他の所で大きなお金を動かしていたら何もならないと思います
プール、体育館、野球場、テニスコートについてはすべきであると思うが、国民健康保険料、保育料についてはできればすべきではない。
プール、体育館、野球場、テニスコートの値上げなんてしたら使用しなくなって余計収入がなくなる。たいしたことないのに高い値をつけるのはかえって悪循環です。
プール、テニスなどの娯楽のものは良いが、保育所、幼稚園など必ずいるものはさけるべき
プール・野球・テニスなどやむ得ぬ
不況の中、値上げは止めて欲しい
不景気な時、抑えるところは抑えて
父母の仕事の妨げになり、市民の税金も得られなくなり、財政が悪化するのには目に見えており、単楽的すぎるものである。
別にしなくても良いと思う
保育所、幼稚園の値上げには絶対反対！！さらに少子化になる可能性有り。
保育所に預けて働きに出ても、保育料が高くなると、何の為に仕事をしているのかわからなく保育料が上がると保育所に預けて働く意味がなくなってしまふ。
保育料が上がると私立とかわらなくなる。
保育料については正当な値上げであれば仕方ないと思うが安易な理由では絶対反対である。
保育料値上げに関しては納税者家庭(共働きで高額納税)からまだ負担を多くするのか！！と腹立たしい。かといって預ってもらわねば仕事が続けられないという弱い面につけ込まれてい保育料値上げの金額見たら私立の方が安いやんと思腹立って来ました。
保育料の値上げによりパートの稼ぎでは保育料のために働いている様なものになり保育所に預けて仕事をしている意味がない！
保育料はすでに値上げが決定されたようだが、市民の生活レベル等、現実を理解している人が市の担当者にいなかったのではないの？
保育料は値上げすべきではない
他に改善すべき点があるのでは？と思う。
他の方法で収入増を考える。
保健料以外は子供に関することばかりで不満があります
ほとんどの市民に係わることで税金の底上げのようなもの
無理です
もっと検討すべきだ
もっと削減したらよい
もっと市民の意見をっと意見を聞くべき
もっと違う所で値上げを検討して欲しい
やめてほしい
やめてほしい
やめてほしい

## 値上げされる項目をどう思いますか？

やめて欲しい

やめてほしい

やめてほしい。保育所に預けて働いている意味がなくなる。生活がよけいに苦しくなる。

良く検討して欲しい。

より充実した保育をするためやむおをまい

弱い者いじめとしか思えない

私の子供も保育所に行ってますが生活が苦しいから子供を預けて共働きをしているのにんねあげされるとパートの給料が全部保育料に消えます。これでは全然無意味どころかますます生活が苦しくなる一方です。何か間違っています。